



## Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden  
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden  
E-Mail: [pressereferat@wiesbaden.de](mailto:pressereferat@wiesbaden.de)  
<http://www.wiesbaden.de/presse>

8. Oktober 2021

Film, Kultur

### **„Dear Future Children“ im Caligari**

Am Dienstag, 12. Oktober, 20 Uhr, und am Montag, 18. Oktober, 17.30 Uhr, läuft im Caligari „Dear Future Children“ von Franz Böhm.

Der Dokumentarfilm porträtiert drei Aktivistinnen in Uganda, Chile und Hongkong, die für die Zukunft unserer Umwelt auf die Straße gehen. Regisseur Franz Böhm ist am Dienstag, 12. Oktober, Gast in der Vorstellung und spricht im Anschluss an den Film.

Weltweit gehen junge Aktivistinnen und Aktivisten auf die Barrikaden – gegen repressive Regime, soziale Ungerechtigkeiten oder den Klimawandel. Der Filmemacher Franz Böhm, selbst erst 20 Jahre alt, hat drei von ihnen begleitet. Sein spektakuläres Crowdfunding-Projekt fragt nach den persönlichen Hintergründen und den Auswirkungen des oft gefährlichen politischen Kampfs auf das Privatleben. In aufwühlenden Bildern zeigt er das Lebensgefühl einer Generation.

Drei Länder, drei Konflikte, drei Frauen und ein ziemlich ähnliches Schicksal: Tränengas und Gummigeschosse, Wasserwerfer und tödliche Dürre, Regierungen, die nicht zuhören wollen und eine junge Generation, die zurecht wütend ist. Doch sie haben nicht vor aufzugeben: weder Hilda, die in Uganda für die Zukunft unserer Umwelt kämpft, noch Rayen oder Pepper, die in Santiago de Chile und Hongkong für mehr soziale Gerechtigkeit und Demokratie auf die Straßen gehen. Sie kämpfen weiter

„Dear Future Children“ wurde beim Max Ophüls Filmfest in Saarbrücken mit dem Publikumspreis ausgezeichnet

Eintrittskarten zum Preis 8 Euro, ermäßigt 7 Euro, mit der Wiesbadener Filmkunstkarte 6 Euro, gibt es online unter [wiesbaden.de/caligari](http://wiesbaden.de/caligari), bei der Tourist Information, Marktplatz 1, und an der Kinokasse der Caligari Filmbühne, Marktplatz 9.

+++